
 
 

 
 

 

 
Déclaration officielle de la direction de l’Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal 

suite à la comparution de M. Vlad Cristian Eremia 
 
Montréal, le 23 mars 2019 – La direction de l’Oratoire Saint-Joseph vient d’être informée que M. Vlad 
Cristian Eremia demeurera détenu et subira une évaluation psychosociale avant son enquête sous 
caution.  
 
Selon les mots mêmes de père Claude Grou, qui en a été informé, « Je n’entretiens aucune rancœur 
envers M. Eremia. Je souhaite qu’il bénéficie de tout le soutien nécessaire et qu’il trouve la paix. Je 
suis persuadé qu’il n’avait aucune animosité personnelle envers moi mais qu’il agissait selon des 
convictions qui lui sont propres. » 
 
L’Oratoire Saint-Joseph prend très au sérieux la sécurité de ses visiteurs, de ses fidèles et de ses 
employé.es. Le personnel de la sécurité de l’Oratoire est déjà à pied d’œuvre 24 heures par jour, 
7 jours sur 7, 365 jours par année et dispose d’un équipement de surveillance discret mais efficace. 
Par mesure de précaution, la sécurité sera renforcée durant le temps jugé nécessaire, en concertation 
avec le SPVM. 
 

 
Official Statement of Saint Joseph's Oratory of Mount Royal 

following the hearing of Mr. Vlad Cristian Eremia 
 
Montréal, March 23, 2019 – The management of Saint Joseph's Oratory has been informed that 
Mr. Vlad Cristian Eremia will remain in custody and will undergo a psychosocial evaluation before his 
bail hearing. 
 
In the words of Father Claude Grou, who was informed, "I have no resentment against Mr. Eremia. I 
hope he has all the support he needs and that he finds peace. I am convinced that he had no personal 
animosity towards me but that he acted according to his own convictions. " 
 
Saint Joseph's Oratory takes the safety of its visitors, its worshippers and its staff very seriously. The 
Oratory's security personnel is already working 24 hours a day, 7 days a week, 365 days a year and 
have discreet but effective surveillance equipment. As a precaution, security will be reinforced for the 
time deemed necessary, in consultation with the SPVM. 
 
 

www.saint-joseph.org 
 
Pour renseignements et entrevues :    For information and interviews : 
Danielle Decelles 
Service des communications 
L’Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal 
514 733-8211 poste 2711  
514 264-1764 (mobile) 

ddecelles@osj.qc.ca 

Danielle Decelles 
Communications Department 
Saint Joseph’s Oratory of Mount Royal 
514 733-8211 ext. 2711  
514 264-1764 (mobile) 
ddecelles@osj.qc.ca 
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